

恩師、安積75期生、同窓生へ 発行部数 三百十部、老後の生き方を真剣に問い掛ける豆新聞 住所変更乞う連絡。

七五期

葉書きの同級会

▼増子秋夫③東陽器材専務がお母様奥様と私の旅館に泊まりに来了。彼の会社はテレビのアンテナから受像機までの部品を売る会社である。『景気はどうだい』と聞いたら、『トイザラスの日本上陸から悪くなったよ』と言う。まるで風が吹くと桶屋が儲かるの様に因果関係が分からない。ゆっくり、謎解きをしてみました。▼トイザラスは日本進出にあたり、アメリカが

日本政府に大店法の緩和の圧力をかけてきた。それが元で日本国内の電気店は小島電機、よつば電気などの大型店が秋葉原価格で進出するようになり、中小家族経営の電気店はどんどん廃業に追い込まれて居る。彼はそのパパママ電気店がテレビを売った時取り付けるアンテナ器材卸している。皮肉にも自分が店をたたむ原因になった大型電気店で過去の商品知識、技術を使つて働いている元電気店社長も結構いる。三ちゃん零細家業は苦勞している。▼新日鐵化学社内報「しんに

つか」が送付されて来た。中に新任役員抱負のページがあり、芳賀望実③セメント部建材管掌取締役が載っている。36ページ建ての堂々たる雑誌。こんな会社の重役さんになったのか。▼11月末永山洋三⑥FTVが兄弟会で宿泊して下さい。37号で紹介の通り彼は平成8年3月に奥様を亡くしている。約2年弱経つて、やっと思いが吹っ切れたと言つてポンと大枚の葉書代頂いた。▼伊藤正⑤日本ライナー母の死去で葬儀と法事の為帰郡した。2回とも当きらくやに宿泊して

頂いた。会社は日本ペイントの子会社で道路に線を引く大手の会社。お客様は建設省、警察、道路公団等である。結婚27年泉崎出身の純子夫人が喋りまくる。昔彼女は鈴木攻⑤に結婚を迫られた。性格が合わないからと断つたら今の無口な夫を紹介されたとの事。娘2人が好対象、嫁に行った姉は良妻賢母タイプ、妹は独立心旺盛文筆家の夢を追う目標まっしぐら。この姉妹それぞれ陰陽父母に似たらしい。▼宿泊して取材協力してください。豆新聞の発行も迅速スムーズ感謝感激

無責任編集発行 郡山市熱海町熱海4の 村田英男 FAX0249-84-2131 求む、近況報告